

PRESS RELEASE

2024年8月24日(土)

報道関係者各位

MOA美術館

『ポケモン×工芸展 一美とわざの大発見』

来館10万人達成

7月6日(土)よりMOA美術館(静岡県熱海市)にて開催している『ポケモン×工芸展 一美とわざの大発見』が来館者10万人を達成した。同館では2017年のリニューアルオープン初の10万人達成となる。開館時間から館内は盛況を呈し、午前11時に10万人達成のセレモニーが開催された。当美術館の展覧会としては2017年のリニューアルオープン以降初の10万人突破となる。記念すべき10万人目の来館者は、静岡県からお越しの会社員・山本冴子さん(25)と愛知県からお越しの会社員・岩瀬葉名さん(24)のお二方だ。10万人を記念してMOA美術館総務部次長志賀康造より記念品(ポケモン×工芸展グッズと美術館内レストラン食事券)が贈呈された。

山本さん、岩瀬さんは大学時代の友人で前日の花火大会を見に伊東へ宿泊。翌日美術館に観光に来たとのこと。岩瀬さんは「偶然観光に来たら10万人目に選ばれてとてもうれしい。ポケモンとのコラボが可愛くて展覧会を見るのが楽しみです。」とコメント。山本さんは「普段から美術館巡りが好きで休日は色々な美術館に行っている。ポケモンは小さいころから馴染みがある。グッズもとても素敵でいただけて嬉しい。」と述べた。

《本プレスリリースに関するお問い合わせ》

MOA美術館 広報

e-mail : moaart-info@moaart.or.jp

FAX : 0557-84-2570

《ポケモン×工芸展 静岡会場に関するお問い合わせ》

MOA美術館 広報

e-mail : moaart-info@moaart.or.jp

FAX : 0557-84-2570

- 本企画展および関連イベントの詳細は、別添資料の通りです。
- 別添資料に掲載されている写真素材がご入用の際も上記、MOA美術館広報宛てにご連絡にお問い合わせください。

<提供写真素材>

10万人達成の記念写真

左からMOA美術館総務部次長志賀康造、山本冴子(やまもとさえこ)さん、岩瀬葉名(いわせはな)さん

